

Cuba: Recorrió Esteban Lazo complejo cultural Monserrate



La Habana, 3 abr (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular visitó en la occidental provincia de Matanzas, el Complejo Cultural Monserrate, totalmente remozado, y dijo que es el mejor regalo para festejar el aniversario 55 de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y el 56 de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM).

Luego de felicitar a las jóvenes generaciones de todo el país, el dirigente manifestó que el rescate del emblemático sitio, parte de la historia matancera y de su patrimonio, es a su vez expresión de la voluntad por reanimar la ciudad de cara a los 325 años de su fundación, informa este 3 de abril el diario Granma.

Lazo, en compañía de los máximos dirigentes del Partido y las autoridades del Gobierno en el territorio, recorrió este domingo áreas del parque de diversiones, el cual reabrió al público con nuevas opciones para el esparcimiento.

Entre ellas destaca un nuevo centro tecnológico, dotado de 20 computadoras, con alquiler de tablets para navegación por Internet y juegos interactivos.



Radio Habana Cuba